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COME AL SOLITO L’UNICA SOLUZIONE È DI FAR PAGARE I MONTECAMPIONESI 

 

Riportiamo in allegato l’articolo di Brescia Oggi del 6 maggio u.s.  in cui il giornalista riprende una lettera  

di Polonioli  per sollecitare gli enti pubblici a trovare, ed in fretta, una soluzione. 

L’analisi di Polonioli, memoria storica di Montecampione, è sicuramente corretta, ma sono totalmente fuori 

luogo  le sue conclusioni e le sue proposte,  poiché non si può sempre chiedere ai  Montecampionesi  di 

pagare per i danni procurati dalle amministrazioni comunali  su quella che è sempre stata, per loro,   

la “gallina dalle uova d’oro”,  di fatto la “vacca da mungere”,  ma di latte non ce n’ è più. 

Il Sindaco Cesari  dice che il comune non ha le capacità finanziarie,   ma dove ha buttato tutte le imposte e 

tasse che gli sono cadute da  Montecampione o quelle che non si è fatto pagare da Alpiaz,  quando lo avrebbe 

potuto fare ?                                                                                                                                                        

Non venga a raccontarci storie, ma porti fatti concreti, per ora abbiamo visto soltanto aria fritta !!! 

Noi  Montecampionesi  SIAMO  STANCHI  DI  PAGARE  per  chi  non  è  capace  di  gestire  

risorse immense, ed allora il problema lo risolvano direttamente loro,  che hanno incassato i nostri soldi, 

ma senza coinvolgere Consorzio e Montecampionesi (!),  oppure  non creino  problemi  a chi volesse 

intervenire privatamente e positivamente,  per una gestione privata degli impianti e dell’albergo. 
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